



日本共産党 区議会議員  
Japanese Communist Party

週刊区政報告  
ニュース

2017年1月1・8日 No. 280



twitter  
@andotaisaku

# 安藤たい作

バックナンバー

さるのつぶやき

検索

今年は6月に都議選も。多彩に広がる運動を更に進め、野党と市民の共闘で暴走するアベ政治を倒し、個人の尊厳を守る新しい政治をご一緒につくりましょう。

## 市民+野党で安倍政権倒し「戦争法」は廃止に

## 品川の若者・自衛隊員を戦場に送る激励会は中止を

「戦争法」の発動のもと、自衛隊は現在、武器使用の任務を付与され南スーダンへ派遣。現地では政府軍・反政府軍による戦闘が頻発し、いつ「殺し殺される」最悪の事態が発生してもおかしくない状況です。共産党が議会で激励会について「区長が激励し自衛隊に送った品川の若者が外国で殺し殺される武力行使がすぐそこまで迫っている、反対しないのか」と迫ると、区長は「自

ださい」などと述べました。

昨年は区内でも15人が自衛隊に入隊・入校。激励会で区長は挨拶し、被災地支援活動に触れた後、「また、最近は、北朝鮮による核実験やミサイル発射実験など危険な状況です。皆さんの働きに大きな期待が寄せられることだと思います。健康に留意してご活躍ください」と述べました。



(区HPより) 2015年度「激励会」の様子

品川区は、自衛隊入隊・入校予定者激励会を毎年区役所で開催。品川の若者・自衛隊員を戦場に送り、その背中を押す事になる激励会は中止し、戦争法＝安保法制は廃止すべきです。「一緒に力を合わせましょう。

衛隊に入隊される方はご自分の意思で入隊している」と答弁。これは「自己責任」を強調し無言の圧力で若者を戦場に駆り立て、安倍政権の「戦争する国づくり」を地方から後押しするもの。武力で平和は決して創れません。悪循環を招くだけです。

かつて区役所は戦中、「兵事係」として若者を戦地に送る片棒を担がされました。その痛苦の経験を今一度思い起こすべきです。



2017年 今年もがんばります  
区議団7名と白石たみお都議(真ん中)

ニュースへのご感想  
をお寄せください

FAX 3778-3088

taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして頂ける方を募集しています。ご連絡下さい!

# 補助 29 ・ 放射2号線は廃止し税金は暮らし福祉へ 日本共产党

## 活動報告 参加しました

住民の会が羽田新ルート問題で区へ要請



「羽田増便による低空飛行ルートに反対する品川区民の会」による品川区への要請行動に参加。

住民の皆さんから、影響調査や区民アンケートなど区としてできる努力・行動を取って欲しいとの強い要望が。共産党区議団から飯沼、鈴木、のだと、私。品川生活者ネットワークから吉田区議が立ち合いました。 (2016/12/21)



【こぞってご参加を！】  
**羽田新ルート問題  
国の住民説明会**  
 (オープンハウス型)  
 2017年 2月11日 (土・祝)  
 11:00~16:00  
 アトレ大井町3階セントラルガーデン

「豊洲移転は中止し、築地での現地再整備も含め抜本的解決へ向けた再検討を」

白石たみお

都議先頭に区議団、地区委員会で大井町にて署名宣伝行動。都内11カ所の中央市場のうち最大で、魚など水産物の扱いは9割を占めるのが築地。安易な豊洲移転は許さないと世論を拡げましょう。 (2016/12/17)

## お知らせ「譲ります」 介護用の家具調 ポータブルトイレ



貰い手を探している  
方がいます。自宅介護  
にとても便利です。欲  
しい方は下記までご連  
絡下さい。

電話/Fax3491-3230 (留守電有り)

## 相談はいつでもお気軽に。

【TEL】 5742-6818 (控室)  
 もしくは 3491-3230 (事務所)



生活、医療、  
 介護、保育、住宅、  
 マンション紛争、  
 労働相談など、まずはお気軽に  
ご相談ください

毎週火曜日  
 午後1時~夜5時は  
**生活相談会**

毎月第3火曜日  
 午後6:30~8:30は  
 弁護士を迎えての  
**無料法律相談会**  
 主催: 共産党品川地区委員会  
 次回は  
**1/17 (火)**



いずれも会場は【安藤たい作事務所】  
 西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

### 安藤たい作 プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。